

1. Vahle Junioren Cup 2015

Der Kamener SC richtete in diesem Jahr das erste Mal den Vahle Junioren Cup aus.

Bei sonnigen und warmen Bedingungen nahmen an diesem Wochenende über 90 Mannschaften in allen Altersklassen an dem Turnier auf der neuen Sportanlage teil. Am Freitagabend eröffneten die D- und C-Juniorinnen das Turnier. Am Samstag folgten die D- und C-Junioren. Aufgrund der Größe und der Anzahl des Turnieres fanden auf den beiden Kunstrasenplätzen bis zu 4 Spiele zeitgleich statt. Aufgrund einer Vielzahl an freiwilligen Helfern konnte dieser hohe Aufwand ohne größere Probleme gemeistert werden. Für groß und klein wurde auch abseits des Spielgeschehens viel geboten. Neben warmen sowie kalten Speisen und Getränken, sorgte auch eine Torwand und eine Tombola für Abwechslung. Am Samstagmittag konnte der KSC bei den D-Junioren sogar einen Turniersieger aus den eigenen Reihen feiern. Die Mannschaft von Andreas Duske und Jannik Swoboda bezwangen den SUS Kaiserau im 9-Meterschießen mit 4:1. Am Abend folgten dann die B- und A-Junioren.

Die G-, F- und E-Junioren beendeten am Sonntag den Turnierreigen. Jugendleiter B. Wagner zeigte sich zufrieden: „Das war ein gutes aber auch intensives Turnier. Meinen Dank und Lob richte ich an alle Helfer. Teilweise hatten wir bis zu 30 Helfer zeitgleich im Einsatz. Dieses Wochenende war erneut ein gutes Beispiel dafür, dass der KSC einen sehr guten Zusammenhalt besitzt. Wir haben über das Wochenende aus allen Ebenen und Abteilungen des Vereins Unterstützung bekommen. Im kommenden Jahr wollen wir an diesen Erfolg anknüpfen und erneut ein Turnier ausrichten“



Die Jugend des Kamener SC bedankt sich bei der Firma Vahle, allen Sponsoren, der 1ten Mannschaft, der Feuerwehr Wasserkurl, dem THW, den Schiedsrichtern des KSC, den Eltern, Spielern und Trainern der Jugend und allen weiteren Helfern, für die tolle Unterstützung.